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Verbale del Comitato Esecutivo del 07 luglio 2016 

 

L’anno duemilasedici, addì 07 luglio, alle ore 10:00, nella sala Consiglio della Provincia del 

VCO – via dell’industria 25, I° Piano Verbania Fondotoce, convocato con avviso del 28 

giugno 2016 protocollo n° 700 si è riunito il Comitato Esecutivo dell’Ambito Territoriale 

Ottimale, per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

 

1. Aggiornamento delle Convenzioni di gestione in essere tra l’Ente di governo 

dell’Ambito Territoriale Ottimale n° 1 “Verano Cusio Ossola e Pianura Novarese” ed i 

Gestori d’Ambito Acqua Novara.VCO SpA e Idrablu SpA;  

2. Valutazione dello schema regolatorio relativo al Gestore Salvaguardato Sicea SpA 

finalizzato all’applicazioni del metodo tariffario per il secondo periodo di regolazione 

(MTI-2) 2016-2019 ai sensi dell’art.7 della Deliberazione n.664/2015 dell’Aeegsi; 

3. Aggiornamento delle schede di criticità previste nel Piano pluriennale predisposto dalla 

Comunità Montana delle Valli dell’Ossola a valere sui fondi ex art.8 della L.R. 13/97 e 

trasferito all’Unione Montana Valli dell’Ossola; 

4. Analisi in merito alla gestione dei fondi destinati al territorio montano ai sensi dell’art.8, 

comma 4 della L.R. n.13/97 tenuto conto delle recenti determinazioni approvate 

dall’Aeegsi; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Per il Comitato Esecutivo risultano presenti: 

MATTEO BESOZZI (Presidente della Conferenza d’Ambito) 

GIOVANNI MORANDI - delegato (Presidente della Provincia del VCO) 

GIUSEPPE CREMONA (Rappresentante della Provincia di Novara) 

GUALTIERO PASTORE (Rappresentante B.T.O. n°6 – Media Agogna)  

FRANCO MARZOCCA – delegato (Rappresentante B.T.O. n°8 – Novara) 

FILIPPO CIGALA FULGOSI - delegato (Presidente Unione Valli dell’Ossola) 

MARIA ADELAIDE MELLANO (Presidente Unione del Cusio e del Mottarone) 

MARCO LUIGI DELSIGNORE (Commissario Comunità Montana delle Valli dell’Ossola) 

 

Risultano assenti i sig.ri ENRICO RUGGERONE (Rappresentante B.T.O. n°9 – Ovest 

Ticino), SILVIA MARCHIONINI (Rappresentante B.T.O. n°10 – Verbania),  

 

Partecipa inoltre l’ing. Paolo Cerruti, Direttore dell’Autorità d’Ambito. 
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Il Presidente, constatato il raggiungimento del numero legale, da lettura del primo punto 

all’ordine del giorno: 

1. Aggiornamento delle Convenzioni di gestione in essere tra l’Ente di governo 

dell’Ambito Territoriale Ottimale n° 1 “Verano Cusio Ossola e Pianura Novarese” ed 

i Gestori d’Ambito Acqua Novara.VCO SpA e Idrablu SpA; 

chiarendo che il nuovo testo della convenzione introduce le procedure di subentro agli 

affidamenti in essere nonché la corresponsione dell’indennità al gestore uscente.  

Ulteriori modifiche apportate non risultano sostanziali ma necessarie al fine di allineare la 

regolazione d’Ambito alle disposizioni previste dall’Autorità per l’Energia Elettrica il Gas ed 

il Sistema Idrico. 

I presenti unanimemente esprimono parere favorevole in merito alla proposta deliberativa da 

sottoporre alla Conferenza d’Ambito. 

 

Il Presidente da lettura quindi del secondo punto all’ordine del giorno: 

2. Valutazione dello schema regolatorio relativo al Gestore Salvaguardato Sicea SpA 

finalizzato all’applicazioni del metodo tariffario per il secondo periodo di regolazione 

(MTI-2) 2016-2019 ai sensi dell’art.7 della Deliberazione n.664/2015 dell’Aeegsi; 

lasciando la parola al Direttore il quale illustra la proposta tariffaria richiamando la 

documentazione già anticipata ai presenti unitamente alla copia della proposta deliberativa. 

Dopo attenta valutazione i presenti unanimemente esprimono parere favorevole in merito alla 

proposta tariffaria da sottoporre alla Conferenza d’Ambito. 

 

Il Presidente, introduce quindi il terzo punto all’ordine del giorno: 

3. Aggiornamento delle schede di criticità previste nel Piano pluriennale predisposto 

dalla Comunità Montana delle Valli dell’Ossola a valere sui fondi ex art.8 della L.R. 

13/97 e trasferito all’Unione Montana Valli dell’Ossola; 

invitando il Direttore ad illustrare l’argomento. 

Il Direttore chiarisce che tale richiesta di aggiornamento si rende necessaria al fine di 

provvedere a risolvere un dissesto idrogeologico che insiste su un versante sul Rio San Carlo 

poco distante dalle opere di presa a servizio dell’acquedotto. Tale intervento potrà essere 

finanziato con fondi ex art.8 L.R. 13/97. 

I presenti concordano ed esprimono parere favorevole in merito alla presentazione della 

proposta alla Conferenza d’Ambito. 

Il Presidente, introduce quindi l’ultimo punto all’ordine del giorno: 

4. Analisi in merito alla gestione dei fondi destinati al territorio montano ai sensi 

dell’art.8, comma 4 della L.R. n.13/97 tenuto conto delle recenti determinazioni 

approvate dall’Aeegsi; 

lasciando la parola al Direttore. 
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Il Direttore informa i presenti che il provvedimento del.664/2015 previsto per la 

determinazione tariffaria e approvato dall’Aeegsi lo scorso dicembre, stabilisce che i fondi 

destinati al territorio montano, riconducibili alla componente tariffaria ERC a copertura dei 

costi ambientali e della risorsa, siano destinati all’attuazione di specifiche misure connesse 

alla tutela e alla produzione delle risorse idriche o alla riduzione/eliminazione del danno 

ambientale. Tale impostazione richiederebbe dunque una ulteriore verifica dei programmi 

pluriennali già presentati dalle ex CM. Inoltre il Direttore precisa che nel recente 

provvedimento dell’Aeegsi di approvazione della tariffa per gli anni 2016-2019 non è stato 

riconosciuto il maggior costo dei fondi destinati al territorio montano passato dal 3% al 5% 

dei ricavi da tariffa in quanto non rientrante tra le variazioni sistemiche ammesse ai fini 

tariffari.  

Tale onere potrà essere riconosciuto ai fini tariffari a partire dal 2018 se posto a costo nel 

bilancio 2016 nonostante la mancanza di copertura tariffaria. Tale scenario prevede 

sostanzialmente un anticipo da parte delle Società affidatarie delle risorse necessarie a coprire 

il 2% non riconosciuto. 

Dopo attenta analisi i presenti concordano nella necessità di approfondire ulteriormente la 

questione in un successivo incontro. 

Essendo esauriti tutti gli argomenti all’ordine del giorno e nessuno più chiedendo la parola la 

seduta è tolta alle ore 10,55.  

Sottoscritto all’originale. 

 

 

 

 

IL DIRETTORE 

DELL’AUTORITÀ D’AMBITO 

(f.to Paolo Cerruti) 

PRESIDENTE 

DELL’AUTORITÀ D’AMBITO 

(f.to Matteo Besozzi) 

  


